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※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 
ビーバー隊ニュース 
◇１０月６日は保護者の皆様からのご要望が多かった野外料理を体験
する集会を行いました。各スカウトのお母さんやお父さんには軍手を
着けて薪割、かまど作り、火起こし、そして飯ごうでのご飯と牛丼作り
に挑戦して頂きました。ビーバースカウトは刃物を使わず、応援と食材
準備のお手伝いです。初めての薪割も保護者の皆さんは直ぐに習得さ
れ綺麗に薪割ができました。火起こしは少し心配していましたが、見事
に着火し、美味しいご飯と牛丼(実は豚丼)ができました。とても美味し
かったですね。 
◇１０月２０日はちょっと早いハロウィンパーティーでした。八ヶ崎
市民センターでのハロウィンケーキ作りや面白いゲームをしました。
輪ゴム鉄砲でのお化け退治は楽しくて時間を忘れていつまでもやって
いました。作ったケーキはハロウィンの衣装を着て皆で美味しくたべ
ました。 
◇１１月はかわかぜ地区ビーバー隊合同集会実施の予定です。地区の
ビーバースカウト全員が２１世紀の森と広場に集まります。また地区
キャップハンディーオリエンテーリングという集会に参加し身体の不
自由な方への配慮を体験する予定です。少し寒さを感じる季節になり
ましたが、ビーバー隊は元気に遊びます。（酒井） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
カブ隊ニュース 
◇１０月５日は鎌ケ谷野営場でくまキャンプを実施しました。昼過ぎ
に野営場に集まりドームテントを設営した後、飯ごう炊さんと野外料
理を行いました。今年のくまキャンプは２回目であり、かつ９月にカブ
キャンプも行ったためかスカウトたちの動きにも余裕がみられ、前回
とはまた違った楽しみ方を感じていました。消灯後もしっかりと（？）
遅くまでキャンプの夜を満喫したようです。 
◇１０月６日は引き続き鎌ケ谷野営場で、組集会を行いました。くまキ
ャンプ明けのくまスカウトはやや眠気眼でしたが、集合したうさぎ・し
かスカウトと遊び始めると、すぐに元気を取り戻したようです。集会で
は見学にきてくれたお友達も仲間に加えて、コマ地図ハイキングを行
いました。暗号を読み解き、コマ地図を確認しながら中間地点でミニゲ
ームを楽しみつつ、進路上の生き物や植物をフィールドノートに書き
込み、迷わないように注意深く進みます。無事帰ってきた組は、どの組
もノートいっぱいに見つけたものを書き込んでおり、よく観察しなが
らの活動ができました。 
◇１０月２０日は釣り体験の隊集会を行いました。新八柱駅から妙典
駅まで電車で移動し、駅から徒歩で江戸川河川敷に向かいます。スカウ
トは支援にきてくれた指導者のもとで、釣り道具の使い方の説明を受
けた後、イソメに戦々恐々としながらハゼを狙って釣り体験を開始。数
日前から急に冷え込んだせいか、例年ほどのアタリがなかったのが残
念でした。それでも珍客のカニを捕まえたり、時折アタリがあったりと
熱心に楽しんでいました。釣り体験の後は近くの公園に移動し、みんな
でカブ弁当を食べてから帰路につきました。（相澤） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ボーイ隊ニュース 
◇１０月６日に松戸市ジュニアソフトボール大会開会式の奉仕をしま
した。松戸市内のボーイスカウトが一同に集まり開会式の入場から終
了までチーム名のプラカードを持ちながら選手の先導をしました。そ
の後、班会議を開き今後の計画について話し合いました。 
◇１０月１２日はオンラインにて新班⾧、次⾧を決めました。新班⾧は
相澤スカウト、新次⾧は上岡スカウトになりました。よろしくね！みん
なで盛り上げていこう！ 
◇１０月２７日は１２月開催予定の高尾山ハイクのルート決めと、計
画書の書き方講座、そして１級進級課目の講習会をしました。ロープワ
ークは難しかったですね～。繰り返し練習して覚えていこう。 
◇今月は矢吹スカウトが 1 級章を取得しました。受験生で忙しい中、
良く頑張りました。11 月も行事が盛りだくさんです。（小島） 

ベンチャー隊ニュース 
◇１０月３日に隊会議を行いました。高橋議⾧を中心にクリスマス会
についての話し合いを行いました。要望として発表という事でしたの
で、ベンチャー隊としては、6CV と移動キャンプの発表をすることに
しました。 
◇１０月１３日は【皆んなで遊ぼう！】に高橋 VS が奉仕参加しました。
◇１０月２７日は【赤十字の献血】に高橋 VS が参加しました。 
◇１１月３日の隊会議では、クリスマス会の発表の試作をスカウトた
ちにやってきてもらう予定です。上手く出来るでしょうか？（鈴木） 

ローバー隊ニュース 
◇１２月に予定する松８クリスマス会運営計画について１０月２３日
と２６日にオンライン会議で話し合いました。加えてかわかぜ地区や
団内各隊からの支援依頼への取組みについても話し合いました。クリ
スマス会まであと１ヶ月、みなさん楽しみにしていてください。（高橋） 
団関係ニュース 
◇１０月６日（日）ＢＳ隊矢吹スカウトの１級面接を実施しました。 
おめでとうございます。次は菊章ですね！！ 
◇１０月１２日（土）に団会議・団委員会（合同）を開催。 
 ☆活動報告・予定が承認されました。 
◇１０月２７日（日）育成会総会が予定通り開催されました。各隊の活
動報告及び次年度の計画案が発表されました。また 1 年間スカウトに
寄り添いご指導頂きました各隊指導者の皆様大変有難うございました。  
育成会では 2 年間奮闘頂きました東幹事⾧が退任され、今年度は新し
く浅野さんが幹事⾧に選出されました。宜しくお願い致します。さらに
永年会計監査として団の財政健全化を見守って頂いた成島さん・加賀
さんが退任されました。有難うございました。（野村） 

育成会ニュース 
◇１０月２７日に２０２４年度の総会が開催されました。次年度の公
園清掃の担当表を新しくしました。育成会のＬＩＮＥグループ（１０月
２６日）に掲載してありますので各自ご確認ください（育成会 秋山） 
◇ようやく冬の寒さになってきましたね。秋はどこ行ったのでしょ
う？今年も残り一か月半、皆さんやり残しは無いですか？まだ日にち
はあるので、この一年を振り返って見ては。（スカウトクラブ 丸山） 
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